

DEPORTES | Tenis de Mesa

El CajaSur Priego recibirá el domingo la copa de campeones de Superdivisión

El cuadro cajista afronta el último partido en casa de la temporada recibiendo al CER La Escala

Redacción

Jueves 27 de marzo de 2014 - 19:16



Último partido en casa para el CajaSur Priego Tenis de Mesa, que se despidе de su afición esta temporada con la entrega del trofeo que lo acredita como Campeón de Liga de la Superdivisión Masculina de Tenis de Mesa en la temporada 2013-2014. El equipo que dirige Luis Calvo recibirá al término del partido del próximo domingo la copa, que lo acredita como Campeón de Liga con la que suma ya su tercer título, además conseguido de forma consecutiva.

El partido corresponde a la jornada vigésimo segunda, pero se ve motivado su adelanto por la participación de Alejandro Calvo en el Open Internacional de

Luxemburgo. El rival de este domingo a las 12 horas será el CER L'Escala, equipo que está compuesto por tres jugadores nacionales, Ramón Mampel, Marc Clotet y Ferrán Brugada, que lucha por eludir el descenso, del que momentáneamente salió la pasada jornada.

Por parte del CajaSur Priego, Luis Calvo podrá contar con los cuatro jugadores que han llevado de nuevo al club prieguense a lo más alto. Los prieguenses Carlos Machado y Alejandro Calvo junto a Wei Dong Shi y He Zhi Wen "Juanito", estarán a disposición del director técnico del CajaSur Priego para disputar este partido, en el que se pretende que sea toda una fiesta del tenis de mesa para compartir con la afición este nuevo logro. Por tal motivo se ha previsto el regalo de una camiseta conmemorativa a los asistentes.

En lo meramente deportivo el CajaSur Priego buscará la que puede ser su vigésima victoria, que además le serviría para mantenerse imbatido en la máxima categoría del tenis de mesa nacional, pudiendo culminar este éxito el próximo 12 de abril cuando visite al San Sebastián de los Reyes en el partido que cerrará la temporada liguera para los de Priego.

SUPERDIVISIÓN FEMENINA

Después de la gran victoria conseguida el pasado sábado por el equipo femenino del CajaSur Priego Tenis de Mesa en su visita al Arteal de Santiago de Compostela, esta semana las prieguenses visitan al Irún Leka Enea buscando una nueva victoria que les ayude a meterse en plazas europeas.

Éste está siendo el nuevo reto de las prieguenses en esta fase de una competición, en la que hace ya bastantes jornadas superaron con creces el objetivo de mantener la categoría. Actualmente el Priego TM ocupa la séptima plaza de la clasificación de la máxima categoría del tenis de mesa nacional femenino, a tan solo dos puntos de adelantar o al Arteal Cubiertas de Piscina Orballo, al que derrotaron la pasada jornada, o al Suris Calella, que tendrá que visitar la cancha prieguense.

Por tanto las prieguenses podrían jugarse la clasificación para Europa en las próximas jornadas teniendo un calendario más favorable que el resto de sus rivales, aunque podrían certificar su logro cuando reciban el próximo 13 de abril en casa al Suris Calella.

En lo referente al partido de esta jornada las prieguenses se impusieron al equipo guipuzcoano en la primera vuelta con un ajustado 4-3. El partido de esta jornada se disputa el próximo domingo a partir de las 10:30 en el Centro de Tecnificación de Tenis de Mesa Sonia Etxazarreta de Irún.